



信夫第二小学校 学校便り

きらら

〈教育目標〉

「めあてを持ち、やりぬく子ども」の育成

- よく考える子ども (学習：学力)
- 思いやりのある子ども (生活：人間力)
- 体をきたえる子ども (健康：体力)

No.15 令和3年9月15日(水)発行

## 信夫二小プールと地域の皆様へ ありがとう!



【みんな大胆にわしづかみ】



【105匹捕獲後は水遊び】



【ワイルドにいただきます】

10日(金)の3~4校時に、「プールファイナル」を行いました。子どもたちと教職員のあふれる笑顔の陰には、12名の地域ボランティアの皆様と本校自慢の用務員、SSSのご尽力がありました。心より御礼申し上げます。

コロナウイルス感染症対策を十分に行いましたので、ニジマスを取るとき以外はもちろん全員マスク姿です。でも、マスクをしていてもはっきりと分かる子どもたちの笑顔でした。「プールファイナル」は大成功!その場にいた全員の満面の笑みが物語っていました。最高の笑顔で信夫第二小学校のプール使用をしめくることができたことに、心から感謝いたします。

13日(月)の全校集会では、その場にいらっしゃらなくても、本気で思えばきっと届くからと、全校生・全職員で地域ボランティアの皆様とプールに「ありがとうございました」と言いました。とっても清々しい気持ちになりました。

今後もファイナル行事は続きます。地域の皆様とともに進めていきたいと思えます。

- ★ 運動会ファイナル10/9(土)です。
- ★ ロードレースファイナル11/2(火)【学石陸上部監督・生徒招聘】
- ★ 畑ファイナル11/5(金)【そば打ち&なかよしフェスティバル】

### <地域ボランティア協力者の皆様(順不同)>

- 魚運搬・・・國井友夫様
- 竹串作成・・・渡辺幸一様
- 焼き場担当・・・小松盛義様・小松多美夫様・川堀正幸様  
佐藤貞一様・坂田一行様・國井保子様  
星修一様・渡辺幸一様・國井友夫様  
星廣子様・渡部正昭様・渡部早苗様



### タブレット持ち帰りの準備開始!

タブレットやオンラインの活用は、新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みの一環として進めていきますが、一方で、1人1台タブレットを活用した新しい学びのスタイルを子どもたちと一緒に作っていく取り組みでもあります。

今週末に、子どもたちはタブレットを持ち帰ります。今回の目的は、ご家庭のWi-Fiネットワークへの接続状況について調査することです。詳しくは、17日配付文書をご覧ください。

調査票は、9月24日(金)まで担任へご提出ください。初めての試みで手探りで進めており、うまくいか不安ばかりですが、タブレットやオンライン活用の取り組みを一步一步進めてまいります。ご不明な点については、学校までご連絡ください。

なお、今後、タブレットの持ち帰りやご家庭での利用も増えていきますので、「タブレットを持ち帰るときのルール」をご確認ください。